

Boletín 9/05
Guadalajara, Jalisco, 28 de febrero de 2005

INICIA LA CEDHJ INVESTIGACIÓN PARA DETERMINAR
RESPONSABILIDAD ADMINISTRATIVA DE VISITADOR DETENIDO

La Contraloría Interna de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Jalisco (CEDHJ) iniciará una investigación para determinar la posible responsabilidad administrativa del visitador adjunto Víctor Manuel García Aguirre, quien fue detenido ayer por elementos de la policía de Guadalajara por presuntos actos delictivos.

La CEDHJ informa que es atribución de la autoridad ministerial y posteriormente, en su caso, de la judicial, resolver la situación jurídica de Víctor Manuel García Aguirre, de acuerdo con los elementos con que cuenten, ya que no es atribución de la Comisión intervenir en asuntos jurisdiccionales.

La investigación de la Contraloría Interna dilucidará si el referido visitador usó la credencial que lo identifica como trabajador de este organismo para tratar de obtener algún beneficio personal, y si incurrió en alguna otra responsabilidad administrativa; también estará al pendiente del proceso judicial que se instaure en contra de Víctor Manuel García, para que, en caso de resultar responsable, se apliquen las sanciones que establecen las leyes en la materia.

--o0o--